

4 ECUADOR

La crisis de agua más grave de los últimos 25 años

La desesperación aumentaba en Quito mientras miles de personas continuaban sin agua potable una semana después de la interrupción del suministro. Se trata de la crisis de agua más grave de los últimos 25 años en Ecuador. La vida cotidiana de unos 400.000 habitantes -que representan al menos el 13% de la población de Quito, de acuerdo con el municipio- se ha visto afectada por la emergencia, que se produjo después de que un deslizamiento de tierra dañara una tubería que suministraba agua a gran parte del sur de Quito. Pero la crisis del agua ha atizado la tensión entre el municipio de Quito y el gobierno del Presidente Daniel Noboa. Este último encargó a la vicepresidenta, María José Pinto, ponerse al frente del tema de abastecimiento de agua.

